

ふれあい写真館

交通安全の願いを込めて！

〔9月22日〕

豊滝小学校の児童やPTAなど約120人が、通学路沿いの国道230号で、交通安全街頭啓発を行いました。学校で育てたジャガイモやタマネギなどに児童の手書きの交通安全を願う手紙を添え、ドライバーや同乗者に手渡しました。



▲学校で採れた野菜を食べて、安全運転をしてください！

歴史ある館で演奏会

〔9月27日〕

エドウィン・ダン記念館で、フルート、バイオリン、ハープによるミニコンサートが開催されました。3種類の楽器の音色は美しく調和し、100人を超える聴衆はうっとりとして聴き入っていました。



▲優しいハーモニーが館内に響きました

実りの秋だ！稲刈りだ！

〔9月29日〕

北方自然教育園の体験農場で、藻岩北小学校の5年生が、稲刈りを体験しました。稲刈りは初めてという児童も、かまを上手に使い刈り取りました。もち米を収穫した児童たちは「おもちをついて食べるのが楽しみ！」と笑顔で話していました。



▲かまを手に、一株一株、慎重に刈り取ります

楽しい遊びがいっぱい！

〔9月30日〕

南区民センターで行われた、親子のふれあい交流「秋だ！みなみくんまつり」。約200人もの元気な親子が会場いっぱい来場。みんなで人形劇を見たり、踊りをしたりして、ボランティアの皆さんと楽しいひとときを過ごしました。



▲新聞紙のお風呂、ふわふわで気持ちいい！

広 告 欄